

Nominations

Vous trouverez, dans ce numéro d'*Église de Besançon*, les nominations pastorales pour notre diocèse de Besançon. Je remercie tous ceux qui ont été sollicités pour exercer une responsabilité pastorale (prêtres, diacres et laïcs) et qui ont répondu favorablement. Je remercie les prêtres qui laissent leur charge et qui sont appelés à vivre leur ministère de prêtre selon un autre service pour notre diocèse. Cette année nous avons la chance de confier à deux jeunes prêtres leur première mission à la suite de leurs études. Nous les accueillons avec une grande bienveillance et les accompagnons avec notre soutien fraternel. Je remercie les diacres qui poursuivent leur mission ou qui ont accepté d'élargir leur champ missionnaire. Je remercie les laïcs qui acceptent d'être en responsabilité dans un service diocésain.



Comme chaque année, nous sommes attentifs au bien du diocèse dans sa mission de servir le Christ et au bien des personnes selon leurs charismes. Dès l'automne dernier, nous avons commencé en conseil épiscopal un travail de discernement pour préparer ces nominations. De nombreuses rencontres avec les personnes concernées ont permis d'établir un dialogue constructif. J'ai bien conscience qu'un changement est toujours un déracinement. Nous nous attachons au peuple qui nous est confié et les fidèles s'attachent à nous. Nous tissons des liens amicaux tout au long des années. Nous trouvons un équilibre de vie nécessaire. Toutes ces réalités construisent ce que nous sommes. Un jour, il faut partir !

Nous sommes invités à aller ailleurs comme Abraham prit le chemin que le Seigneur lui indiqua. C'est un déracinement qui se fait dans la confiance. Le Seigneur sera toujours à nos côtés. Nous aurons à planter nos racines où nous sommes envoyés et à fleurir sur une terre nouvelle.

A la suite du synode et du confinement que nous avons vécus, nous sommes en route vers une Église diocésaine renouvelée. Les responsabilités partagées entre ministres ordonnés et laïcs sont notre feuille de route. Ayons confiance les uns en les autres. Sachons susciter toutes les collaborations dont notre diocèse a besoin. Sachons lire les signes des temps dans un monde en profonde mutation. Gardons éveillé le souci des plus petits, des pauvres, des délaissés, des exclus.

Que notre Église soit une Église ouverte et disponible au souffle de l'Esprit.

J'assure tous ceux qui reçoivent une nouvelle responsabilité de ma prière fervente pour eux-mêmes et pour leur ministère.

Cordialement.

† Jean-Luc Bouilleret
Archevêque de Besançon

